
要望

防火対策

実施して
いない理由

対策の必要がない 資金が足りない

その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

今後の予定 特に無し

要望 特に無し

①対策の現況

② ①の回答が
　　Ａ、Ｂの場合

Ａ：実施済 Ｂ：一部実施済 Ｃ：未実施

対策の経緯、
内容

本殿改修工事は県などからの補助を得て平成２３年５月に終えた。本
殿を持ち上げ基礎部分の工事を行い、床部分は柱と基礎石を連結さ
せ、全面塗り直しを行った。耐震的に問題はないと思う。
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調査日

調査者名

代表者
調査対応者

奈良県指定文化財（彫刻・建造物）の「災害対策等現況調査」調査票

野木茂宏宮司

日

御霊神社

年2019 4 月 17 記入者 橋詰輝己

所在地

調査対象先

電話番号五條市黒駒町376

橋詰

③ ①の回答が
　　Ｃの場合

地震対策

鈴木 久門 大谷

対象文化財

彫刻

建造物

県指定：

県指定：

国宝：

今後の予定

①対策の現況 Ａ：実施済

③ ①の回答が
　　Ｃの場合

対策の経緯、
内容

昨年、消火栓の一部から水漏れが発生したため、新しい消火栓に交
換。本殿横に避雷針を設置。拝殿には神社役員・消防薯・警察等に連
絡がいく自動防火連絡シズテムが取り付けられている。

今後の予定 特に無し

要望 特に無し

実施して
いない理由

対策の必要がない 資金が足りない

要望

今後の予定

Ｂ：一部実施済 Ｃ：未実施

その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

② ①の回答が
　　Ａ、Ｂの場合



本殿横に消火栓・拝殿入り口に火災報知機 【調査票記入者（橋詰輝己）の感想】

本殿は改修工事も終え、本殿の柱も基礎石に合わせ
た形状とし地震対策に特に問題は見られない。防火
対策は神社役員・消防署・警察への自動防火連絡シ
ステムが導入されており十分である。

獣害・白アリ等の対策

①獣害等被害 Ａ：経験あり Ｂ：経験なし

② ①の回答が
　　Ａの場合

どのような
被害か

改修工事を終えているので、白アリは問題ない。スズメバチがよく巣を
つくるが、役員が見つけては取り除いてくれる。他の動物被害はな
い。

③今後

拝殿入り口に消火器・本殿横に避雷針 神社役員・消防薯・警察への自動連絡防火シズテム

調査対象先 御霊神社

奈良県指定文化財（彫刻・建造物）の「災害対策等現況調査」調査票

県指定の御霊神社本殿（南側の正面・東側） 本殿の基礎部・石の形状に合わせた柱の部分

今後の予定、
要望

特に無し


